



ENTRE LAS CALLES INTERVENIDAS ESTÁN CERRO BLANCO Y RELONCAVÍ.

## Asignan \$320 millones para pavimentación de veredas y calles

**CHILLÁN.** *Tres sectores vecinales serán beneficiados con mejoramientos.*

La Municipalidad de Chillán y el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) destinarán cerca de \$320 millones este año para ejecutar nuevos proyectos de pavimentación participativa, priorizando la mejora de veredas y calzadas en sectores históricos de la ciudad. El alcalde Camilo Benavente destacó que esta iniciativa permite que el municipio, el Minvu y los vecinos definan en conjunto las intervenciones necesarias para mejorar la calidad de vida en los barrios. “El municipio de Chillán presentó la Postulación N°34 al Programa de Pavimentación Participativa del MINVU, priorizando sectores vecinales históricos que requerían mejoras en calles y pasajes”, señaló la autoridad comunal. Los pro-

yectos seleccionados beneficiarán a las unidades vecinales Juntas de Vecinos Los Volcanes, La Araucaria y Centenario Primay, con una extensión total de 587,6 metros y una superficie de pavimentación de 3.031 m<sup>2</sup>. Entre las calles que serán intervenidas están Cerro Blanco y Reloncaví, además de tramos en Schleyer y Almirante Riveros, donde se incorporará un colector de aguas lluvias que favorecerá especialmente a los vecinos de Lord Cochrane, quienes han esperado esta mejora durante décadas.

El director de Secpla, Carlos Araya, detalló que la inversión total asciende a \$314.514.000, de los cuales \$300.514.000 provienen del Minvu y \$14.000.000 corresponden a aporte municipal. ☞